
 

 

 

 

令和５年３月定例会 

宇土市教育委員会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇土市教育委員会 
 

 

 

 

 

 



１．日  時  令和５年３月１４日（火）午前９時３０分開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  太田 耕幸教育長 近藤 修教育長代理 白井 正晴委員  

岳元 さよ子委員 黒田 須美子委員 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長 山口 裕一  学校教育課長 池田 和臣 

指導主事 坂口 隆広  学校教育課総務係長 浅野 正二 

生涯活動推進課長 内田 雅之  文化課長 淵上 真行 

給食センター所長 渡辺 勇一  図書館長 赤澤 憲治 

学校教育課学務係長 八浪 沙織 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第８号  専決処分の報告及び承認を求めることについて 

            宇土市一般会計補正予算について 

   ４ 議案第９号  専決処分の報告及び承認を求めることについて 

            特別支援学校への就学について 

   ５ 議案第１０号 特別支援学級等への就学及び転籍について 

   ６ 議案第１１号 宇土市社会教育委員の委嘱について 

７ 議案第１２号 宇土市公民館運営審議会委員の委嘱について 

   ８ 議案第１３号 轟泉水道及び旧高月邸保存活用検討委員会委員の委嘱について 

９ 議案第１４号 宇土市民会館指定管理者運営評価委員会委員の委嘱について 

１０ 議案第１５号 宇土市図書館協議会委員の委嘱について 

１１ 議案第１６号 令和５年度宇土市一般会計予算について 

  １２ 議案第１７号 令和５年度宇土市入学準備祝金給付基金特別会計予算について 

     報告事項 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      令和５年３月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

      本日は，４人の委員全員が出席でありますので，この会議は成立

いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 



太田教育長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に白井委員・黒田委員を指名いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第２ 

太田教育長      本日の３月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

太田教育長      異議ないものと認めます。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第３ 

太田教育長      議案第８号を議題といたします。本案について，学校教育課長か

ら説明願います。 

 

学校教育課長       （提案理由説明） 

 

（質疑） 

なし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第４ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第９号     非公開 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

日程第５ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第１０号     非公開 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第６ 

太田教育長      議案第１１号を議題といたします。本案について，生涯活動推進

課長から説明願います。 

 

生涯活動推進課長     （提案理由説明） 

 

（質疑） 

 なし 



≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第７ 

太田教育長      議案第１２号を議題といたします。本案について，生涯活動推進

課長から説明願います。 

 

生涯活動推進課長     （提案理由説明） 

 

（質疑） 

 なし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第８ 

太田教育長      議案第１３号を議題といたします。本案について，文化課長から

説明願います。 

 

文化課長       （提案理由説明） 

 

（質疑） 

 なし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第９ 

太田教育長      議案第１４号を議題といたします。本案について，文化課長から

説明願います。 

 

文化課長       （提案理由説明） 

 

（質疑） 

 なし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１０ 

太田教育長      議案第１５号を議題といたします。本案について，図書館長から

説明願います。 

 

図書館長       （提案理由説明） 

 



（質疑） 

 なし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１１ 

太田教育長      議案第１６号を議題といたします。本案について，学校教育課長

から説明願います。 

 

学校教育課長他４名    （提案理由説明） 

 

（質疑） 

岳元委員     看護師は何人募集したのですか？ 

学校教育課長   ２名募集の予定で，予算要求してあります。 

白井委員     全体的に教育部の予算は増えているのか？ 

学校教育課長   全体的に増えております。 

白井委員     宇土東小の雨漏り対策は至急しなくても良いのか？ 

学校教育課長   応急処置はしておりますが，大雨等が降った場合に，廊下を通り越し 

て教室に降り込む可能性がありますので，そちらを改修する予定です。 

近藤委員     心の相談教室相談員事業が減額しているのはなぜですか？ 

学校教育課長   県のスクール・カウンセラーで対応するため，中止しました。 

近藤委員     イングリッシュ・サマーキャンプ事業及びフッ化物洗口事業は，コロ 

ナで中止していたのが，再開するのですか？ 

学校教育課長   イングリッシュ・サマーキャンプ事業は再開します。フッ化物洗口事 

業は，今年度まで健康福祉部の予算でしたが，教育部に組み替えした 

ものです。 

近藤委員     コミュニティスクール事業は予算が増えていますが，コミュニティス 

クールのめどが立ったのか？ 

学校教育課長   コミュニティスクールのめどが立ちました。 

近藤委員     轟貝塚保存活用事業で，検討委員会では，どこまで検討するのですか？ 

文化課長     検討委員会では，どのように保存するのか？保存範囲や，用地買収に 

ついて，検討していただく予定です。 

近藤委員     教育委員会庁舎再活用事業では，令和８年度に向け方向性がまだ決ま 

っていないのに，どういった設計をするのか？  

文化課長     １階部分をサードプレイスに，２階部分を資料館にするという方向性 

は決まっておりますので，その枠組みの中で設計を計画しております。 

近藤委員     色んな会議があると思うが，働き方改革推進会議等に係る予算は計上 

しないのか？  

学校教育課長   委員が県費職員が対象なので，旅費等は県費で対応するため，市費で 



の予算計上はありません。 

近藤委員     バリアフリーに関する予算化はしていないのか？例えば，専門的な業 

者に調査してもらい，車いす利用者や視覚障がい者でも，安心して学 

校生活が送れるか確認していただきたい。  

学校教育課長   令和７年度までに，校舎及び屋内運動場において，バリアフリートイ 

レやスロープ等の段差解消が義務付けられています。本市では，鶴城 

中・網田中・住吉中・花園小の体育館に多目的トイレの設置が無いの 

で，現在計画中です。今後，専門業者による全校調査について，検討 

してまいります。 

白井委員     スクール・ソーシャル・ワーカーは，報酬ではなく謝金なのか？ 

学校教育課長   勤務形態が，会計年度任用職員の要件を満たさないため，謝金と 

して対応しております。 

岳元委員     事務センターは，今年度から立ち上がりましたが，機能しているのか？

教育部長     今年度から事業開始したばかりで，はっきりとした成果はまだ見られ 

ません。今後は，先行自治体を参考に効率の良い学校事務に取り組ん 

でまいります。 

 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第８ 

太田教育長      議案第１７号を議題といたします。本案について，学校教育課長

から説明願います。 

 

学校教育課長       （提案理由説明） 

 

（質疑） 

 なし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長    本日の日程は全て終了しましたので，令和５年３月の定例教育委員会

員会を閉会します。 

          

― 閉会 ―（午前１１時５０分） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

報告事項【各課行事予定】 

教育部長     ・議会日程について 

学校教育課長   ・小中学校入学式，幼稚園入園式日程について 



指導主事     ・中長期欠席者等について 

生涯学習推進課  ・人権調査結果報告について 

         ・令和５年度NHKラジオ体操開催について 

文化課      ・スケジュールについて 

図書館長     ・スケジュールについて 

給食センター所長 ・来年度の給食費について 

 

【質疑】 

白井委員     先日の熊日新聞に掲載されていた来年度の給食費について，宇土市は 

「検討中」と回答していたが，値上げをするのか？  

給食センター長  ３月２０日に開催される会議で方向性を決めるため，新聞掲載時点で

は，「検討中」と回答しております。しかし，今年度も物価上昇分を

市の補助金で補填している状況で，このままの状況が続くのであれば，

値上げの必要があると考えております。 

 

議事録署名 

         委員  白井 正晴 

委員  黒田 須美子 


